



European Aluminium y ESTAL suman fuerzas

Bruselas/Zurich 11.01.2016 - European Aluminium da la bienvenida a ESTAL la Asociación Europea del Tratamiento de Superficies del Aluminio, en calidad de miembro.

Para aumentar los beneficios a sus miembros, ESTAL ha decidido unir fuerzas con European Aluminium a partir del 1 de enero de 2016. Ambas asociaciones trabajan con el mismo metal - aluminio - y están activas en los mercados de la edificación y del transporte.

European Aluminium y ESTAL unidas podrán representar mejor la cadena de valor, proporcionar más visibilidad a los sectores del aluminio en su conjunto y promover la fortaleza inigualable del aluminio para su uso en edificios y vehículos sostenibles y reciclables. Juntas, las dos organizaciones estarán mejor posicionados para promover aluminio y los tratamientos de superficie de aluminio y, en consecuencia, para ayudar a aumentar la cuota de mercado de los miembros de ambas asociaciones.



En palabras de Ivo Vermeeren, Presidente de ESTAL: "ESTAL y European Aluminium han venido actuando desde hace mucho tiempo en mercados similares. Ahora que hemos sumado fuerzas podemos aunar nuestros conocimientos y experiencia y ofrecer un mejor servicio a nuestros miembros. Estoy seguro de que nuestra colaboración sólo traerá beneficios para ambas organizaciones".

Sobre ESTAL:

ESTAL es una federación de 13 asociaciones nacionales del tratamiento de superficie, que representa aproximadamente a 350 plantas de acabado de aluminio en Europa. La gran mayoría de los miembros de ESTAL son pequeñas y medianas empresas (PYMES), que se dedican al anodizado, al lacado en polvo o que realizan ambos procesos, es decir, anodizado y lacado en polvo. Los miembros de ESTAL producen unos 220 millones de metros cuadrados de aluminio anodizado (aproximadamente unas 625.000 toneladas) y 360 millones de metros cuadrados de aluminio lacado (aproximadamente unas 970.000 toneladas) cada año.

Sobre European Aluminium:

European Aluminium, fundada en 1981, es la asociación que representa a toda la cadena de valor de la industria del aluminio en Europa. Está involucrada activamente con los decisores y, en sentido amplio, con el conjunto de las partes interesadas, para promover las propiedades sobresalientes de aluminio, el crecimiento seguro y para optimizar la contribución que nuestro metal puede aportar para enfrentar los desafíos de sostenibilidad en Europa. A través de la experiencia ambiental y técnica, análisis económico y estadístico, la investigación científica, la educación y el intercambio de mejores prácticas, relaciones públicas y actividades de comunicación, European Aluminium promueve el uso del aluminio como un material permanente, que es parte de la solución para la consecución de objetivos sostenibles, a la vez que mantiene y mejora la imagen de la industria, del material y de sus aplicaciones entre sus grupos de interés. La asociación tiene su sede en Bruselas y representa a 70 compañías y asociaciones nacionales de toda Europa. Sus miembros poseen 600 plantas en 30 países europeos.